



鹿屋市立南小学校 学校便り

令和5年度 10月号
創立150周年

南の風

～風は南から～
読書っばい・あいさつっばい・笑顔っばい

「南小だからこそできる 一人一人を大切にする教育」http://www.edu-kanoya.net/edu/minami_es/



地域とともに盛り上がった 創立150周年記念大運動会 ～運動会盛会にて終了！ そして記念式典へ～



校長 堀川 博治

午前中の悩ましい天候が午後から一転し、創立記念第77回秋季大運動会（10月1日開催）がけがや熱中症もなく、盛会のちに終了しました。これもひとえに保護者・町民の皆様のご支援、ご協力の賜と深く感謝しております。今年度は、学校創立150周年の記念すべき運動会、また、コロナ禍以降4年ぶりの終日開催となりました。夏季休業中の運動会準備委員会の開催、9月の環境整備作業、万国旗竹切り、前日の万国旗設置等の会場準備から当日の運営まで全面的なご協力をいただき、誠にありがとうございました。伝統の稲門装飾、駐車場借用・整理、本校卒業生の中学生を中心とした用具係補助など多岐に渡るご協力が今回の運動会の成功につながりました。

今年の優勝は白組でしたが、赤組も最後まで諦めない姿が見事でした。抜きつ抜かれつ紅白リレー、勇壮な全校児童でのエイサー演舞、声が枯れるまでアイデアにあふれた応援合戦、大人も子どもも一緒に盛り上がった150周年記念種目の「大玉try! Try!」、町民の方々も揃っての新校旗授与式、150周年記念人文字撮影・風船飛ばしなど150周年記念の年にふさわしい、いつもまでも参加者一人一人の心に残る記念運動会を実施することができました。町民の方々が老若男女、地域の拠り所である南校に集結し、「南町祭り」として全員心が一つにつながったことが何より嬉しいことでした。保護者及び町民の皆様の多数のご来校、誠にありがとうございました。



新校旗の児童によるリレー



迫力と工夫ある応援合戦



4年ぶりの町民玉入れ競技



稲門前での全員記念撮影

運動会の次は、いよいよ創立記念式典です。その日は、11月11日（土）です。一昨年度に準備委員会が発足してから実行委員会、役員会を定期的を開催して、協議・準備を進めてまいりました。実行委員会では、これまでやまさき酒店横や本校東フェンスに150周年横断幕、正門にカウントダウン看板、町内至る所に記念のぼり旗を設置していただきました。また、体育館カーテンを新調、新校舎に冷水機も導入していただきました。これから当日へ向けて準備は大詰めを迎えます。アトラクションでのエイサー演舞、音楽発表、英語スキット、記念作文など見応えある発表に仕上げてまいります。創立記念の絵画・毛筆・工作・作文など児童の作品も当日会場に展示します。創立150周年は、在校生とその保護者、教職員だけのお祝いではありません。明治6年の創立以来、我が南校の歴史と伝統を築きあげてこられた大先輩の方々、その関係者そして南町民全ての方々のお祝いと考えております。皆様のお心遣いに感謝いたしますとともに、当日多くの方々が式典・記念講演会へのご来校、そして集落センターでの記念茶話会にご出席されることを期待してやみません。

創立150周年記念運動会に向けて



9月3日の日曜日に、奉仕作業が行われました。子どもたちと保護者のみならず、地域の方々も参加していただき、運動会に向け大変美しい環境になりました。奉仕作業の後、保護者は人文字撮影の円を描いたり、子どもたちは校庭でのエイサーの場所決めをしたりしました。保護者、町民の皆様方、本当にありがとうございました。

あったかタイムでほっこり



9月9日の土曜授業の朝活動はあったかタイムでした。この日は、上学年と下学年でペアを作り、まずじゃんけんをして、負けた人が肩もみしながら最近あったうれしい話を聞いてもらうというものです。聞いている人は「ふーんそうなんだね。」と共感して聞いてあげました。心通わすほっこりした時間を過ごしました。

もしもの時に備えた引渡訓練

9月9日(土)の3校時は初めての引渡訓練を行いました。大雨などの災害が予想されるときや不審者に注意してくださいと要望があったときに、直接保護者に引き渡す大切な訓練でした。自動車の乗り入れや退場イメージが共有できて、南小の多様な危険回避機能が高まるものとなりました。



創立150周年記念第77回秋季大運動会



創立150周年記念事業の寄付から南小学校の校旗を新調していただき、そのお披露目を校旗リレーという形で全校児童から中学生、保護者、町民、そしてまた学校へとつなぎました。このような新調のお披露目を体験できた子どもたちは一生忘れない記憶に残るものと思います。

かっこよく踊ったエイサー

1学期から、別府浩前校長先生よりご指導を受け、夏休みもタブレットで練習したり、暑い中体育館で練習したりして難しい振付を覚えてきました。保護者の方々も、撮影したり見守ったりしてやっとここまでできたエイサーです。かっこいい姿を観てもらい子どもたちも誇らしげでした。



風船飛ばした人文字撮影

運動会の午後のプログラムは、南小学校区町民でドローンを使って風船飛ばしを撮影しました。直径50mの円の上に色とりどりの風船を持ってドローンを見上げながら「南小大好き！ひっとべ南っ子！」の合図で一斉に風船を飛ばしました。風船200個は東の空にぐんぐん力強く舞い上がりました。



入賞おめでとう！

☆ 市水道ポスターコンクール

【佳作】

4年 上船 蒼恭

☆ 市ICTジュニアリーダー

【認定】

6年 神田 結梨

☆ 県児童作文コンクール

【地区特選】

2年 榎原 紺太

☆ サクラクレパス図画コンクール

【入賞】

2年 奈宮 颯希

☆ 市理科作品審査会

【入選：植物採集の部】

5年 奈宮 祐樹



【10月・11月の主な行事予定】

【10月】

- 21日(土) エイサー練習
- 24日(火) 市小学校陸上記録会(5・6年)
- 27日(金) 大始良小との交流学习(低学年)
- 28日(土) 子ども育成会ワークショップ

【11月】

- 1日(水) 「かごしまの教育」県民週間(～7日)
- 3日(金) (祝)文化の日
- 4日(土) 鹿屋市文化祭(～5日)
- 5日(日) 市PTAフェスティバルinかのや(4日～)・南町コスモまつり
- 9日(木) 記念式典会場準備(5・6校時)
- 11日(土) 創立150周年記念式典・記念講演
- 15日(水) ほたる号
- 21日(火) 避難訓練(地震・火災)
- 23日(木) (祝)勤労感謝の日
- 26日(日) 大始良地区まちづくり大会(舞台発表)
- 28日(火) 学校運営協議会

※ 廣野敏子さんより折り紙細工の寄贈、吉元正広さんより図書の本の寄贈、放課後見守り隊の方々より体育館周りの清掃をしていただきました。御厚意に深く感謝します。